



**San Gabriel / Pomona
Regional Center**

**75 Rancho Camino Drive
Pomona, CA 91766**

www.sgprc.org

20 de octubre de 2022

Estimada comunidad de SG/PRC,

Respecto a un cambio sobre la clínica de pruebas COVID-19 en el SG/PRC

¡Esperamos que todos se mantengan sanos y salvo! Durante la pandemia, hemos operado de forma rutinaria la Clínica de pruebas de COVID-19 en SG/PRC para ofrecer pruebas gratuitas a las personas que apoyamos, sus familias y proveedores. SG/PRC ha sido socio del Departamento de Salud Pública de California (CDPH) para llevar a cabo las pruebas. Estamos muy orgullosos del trabajo que hemos realizado apoyando a nuestra comunidad para garantizar la salud y la seguridad de todos.

Recientemente, SG/PRC recibió una notificación de CDPH de que nuestro acceso a la plataforma de las pruebas ya no estará disponible a partir del viernes 28 de octubre de 2022, lo que significa que el SG/PRC no podrá proporcionar pruebas de PCR de COVID-19 ni generar los resultados de las pruebas en línea.

Dado a estos cambios de Salud Pública, SG/PRC ya no operará la Clínica de Pruebas COVID-19 para el público ya que no habrá acceso al portal de la web y la página ya no estará activa.

Por lo tanto, el último día de operación de la Clínica de Pruebas de COVID-19 para la comunidad será el jueves 27 de octubre de 2022, de 9 a. m. a 11:30 a. m. Salud Pública anunció que las pruebas rápidas de antígenos de COVID-19 ahora están disponibles en la comunidad y enfatizó que los resultados rápidos facilitan el acceso temprano al tratamiento. Dicho esto, queremos asegurarnos de seguir siendo un apoyo para tenerles disponibles kits de pruebas COVID-19.

A partir del lunes 31 de octubre de 2022, ofreceremos un nuevo plan para apoyar a la comunidad. Los kits de pruebas de antígeno COVID-19 estarán disponibles sin costo para usted en las siguientes ubicaciones:

- **Oficina SG/PRC** ubicada en 75 Rancho Camino Drive en Pomona. Puede solicitar una prueba de COVID-19 en la recepción en cualquier momento durante el horario hábil (de 8:00 a.m. a 4:30 p.m., de lunes a viernes).
- **Parent's Place** ubicado en 1500 S Hyacinth Ave, Suite B en West Covina. También tendrá un suministro de pruebas de COVID-19, las cuales se pueden recoger durante el horario hábil (de 8:00 a. m. a 4:00 p. m., de lunes a viernes).

Adicionalmente, si necesita pruebas de antígenos en otros lugares, puede solicitarlas aquí:
<https://dhs.lacounty.gov/covid-19/testing/sidewalk-pick-up-covid-19-pcr-test-kit-program/>

Aquí esta una lista de recursos donde puede encontrar sitios de prueba:
<https://dhs.lacounty.gov/covid-19/testing/>

Nuevamente, queremos extender nuestro agradecimiento y aprecio a todo el personal y los socios de la comunidad que han asegurado la salud de todos a través de las pruebas. El SG/PRC seguirá la trayectoria y todas las pautas de salud pública mientras continuamos navegando por la pandemia. Continuaremos proporcionando actualizaciones sobre recursos y nuestros suministros a medida que avancemos en los próximos meses.

Continúe manteniéndose sanos y salvos. Comuníquese al covidtesting@sgprc.org para cualquier pregunta o necesidad de apoyo.

Sinceramente,

Jesse Weller, Psy.D.
Director Ejecutivo
San Gabriel/Pomona Regional Center